
 
 

 
わたSHIGA輝く国スポ・障スポ実行委員会 

第２回自転車（トラック・レース）競技会運営委員会 議事録（概要） 
 
 

 

１ 日時 

  令和６年(2024年)２月13日（火曜日）14時25分から15時10分 

 

 

２ 場所 

  永守重信市民会館 第３会議室（京都府向日市寺戸町中野20番地） 

 

 

３ 出欠状況（五十音順、敬称略） 

  出席 ：片山委員長、坂井田副委員長、清水委員（河合代理）、城念副委員長、 

田村委員（松下代理）、西浦委員（飯田代理）、福井委員、松岡委員 

欠席 ：下尾委員 

（委員定数９名中８名出席、３名代理出席） 

  事務局：横江事務局室長、他事務局員７名 

 

 

４ 配布資料 

  別添のとおり 

 

 

５ 会議概要  

【質疑・意見】 

（1）〈委員〉 

    弁当は基本的に保冷車で保管すると聞いているが、その準備状況を教えていただきたい。 

京都府において昭和63年に国体、平成９年にインターハイを開催した際は、開催時期が夏   

場だったこともあり、保冷車で弁当を保管していた。時間と温度が弁当内での菌の増殖に影響  

を与えるため、弁当の引換え時間を絞った上で冷蔵管理していただきたい。 

 また、弁当やお土産等の食品表示についても教えていただきたい。 

弁当等に食品表示がなされていなければ、万が一のことが起こった際に何が原因だったか 

を特定することができない。食品表示については事前に十分にご確認いただきたい。 

〈事務局〉 

本県大会では、原則保冷車を所有している弁当業者を通じて弁当を手配することを考えて 

いる。通常時から弁当手配を行っている業者であるため、冷蔵管理については万全の態勢で臨 

めるのではないかと考えている。複数の業者に分けるのではなく、１つの業者により手配を進

報告事項（1）燃ゆる感動かごしま国体自転車（トラック・レース）競技会開催状況の報告に

ついて 

※事務局より説明。 



めたいと考えている。具体的に内容が決まれば、ご相談させていただきながら進めていきたい。 

また、食品表示についてであるが、業者に対して表示漏れがないように伝えていく。その際   

にはご指導いただきたい。 

〈委員〉 

施設が我々の管内であれば事前に指導を行うことになるだろう。キッチンカーや売店が出店

されるのであれば、しっかりと許可の確認を行っていただきたい。 

 

【質疑・意見】 

なし 

 

【質疑・意見】 

 （1）〈委員〉 

会議資料12ページの会場利用について、向日町競輪場の再整備に向けて昨年12月に基本構

想が策定された。現在、向日町競輪場は全体的に老朽化が著しく、昨年度には電気系統を中心

とする設備の不具合により、競輪開催の延期や中止が生じた。向日町競輪場の再整備は差し迫

った状況であり、基本構想に沿って再整備を進めていく。 

直近の具体的な動きを補足すると、本日（２月 13 日）より東入場門の外側と内側の１か所

ずつにおいて埋蔵文化財調査のための試掘が始まっている。向日町競輪場は長岡京の西端に位

置しており、過去に場内を部分的に調査した際には多くの出土品が見つかった。埋蔵文化財セ

ンターや京都府教育委員会と意見を交換している中で、今回は試掘を行った上で敷地全体を調

査しなければならない可能性が出てきた。具体的な日程は調整中だが、来年度に入ればすぐに

場内で本格的に埋蔵文化財調査を行えるよう、３月頃からBMXコースの仮移転や特設ステージ

等の撤去を予定している。 

再整備を急ぎたい気持ちはあるが、滋賀国スポの会場として使っていただく話は数年前から

進めてきているため、リハーサル大会と本大会のどちらについても、再整備が国スポの邪魔に

なることはあってはならないと考えている。引き続き会場設営をはじめとする事項について事

務局と細かく連携させていただきたいと考えている。 

〈事務局〉 

向日町競輪場再整備のスケジュールや埋蔵文化財調査の影響により、当初我々が思っていた

会場配置と実際の配置とでは異なる形になる。競技会場を決定した経緯としては、当初より京

都府は向日町競輪場の整備計画はお持ちであり、我々はそれを踏まえて会場借用の依頼に伺っ

た。その後、向日町競輪場の存廃を検討されていた中においても、本県に向日町競輪場を貸す

ことについて京都府知事より了承いただいている。基本構想以外の向日町競輪場の計画は流動

的ではあるが、引き続き京都府に対して我々の思いを伝えつつ準備を進めていきたいと考えて

いる。 

 

報告事項（2）わたSHIGA輝く国スポ自転車（トラック・レース）競技会開催準備状況および

今後のスケジュールについて 

※事務局より説明。 

審議事項（1）わたSHIGA輝く国スポ自転車（トラック・レース）競技会リハーサル大会開催

方針（案）について 

※事務局より説明。 

 →原案どおり承認。 



（2）〈委員〉 

会議資料16ページの弁当についてであるが、参加チームへの手配業者の案内とは何を指す   

のか。 

〈事務局〉 

弁当斡旋業者の案内を指す。ホームページにエントリーフォームを設け、参加チーム自らで

弁当を注文するように案内することを考えている。 

〈委員〉 

そうすると、いくつかの弁当業者の中から好きな業者を選ぶということか。 

   〈事務局〉 

そうではなく、１つの業者を考えている。 

〈委員〉 

承知した。実際に保冷車から弁当を配布する際は、早く食べるように声掛けを行うことが大

事だと考えるため対応をお願いしたい。 

 

 

 

（1）〈事務局〉 

    リハーサル大会の会場利用計画等については、引き続き京都府や競技団体と調整を行い、追

って提示するので了承いただきたい。 

 

                                          以上 

その他 


